

Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

mit der diesjährigen „Sommerschau“ konnten wir einen weiteren Höhepunkt schaffen und werden nun jährlich diese, auf die Ebene „Spielzeug“ beschränkte, Präsentation fortführen. Unter den rund 1300 Gästen konnten viele Familien aber auch Großeltern mit Ihren Enkelkindern die Ausgestaltung der Ferien bereichern. Wir freuen uns schon auf das kommende Jahr und werden wieder Sonderthemen organisieren. Ein Dank an die Aussteller, darunter Michael und Harald Lüke für die wunderbare und aufwendige Dekoration ihrer Matchboxfahrzeuge, Stefan Seifert für die Zurverfügungstellung der Modelltrucks und Siegfried Seidl für die einzigartigen Modellautos.

In der Sammlung „Historische Kinderfahrzeuge“ von Eckart Holler gab es Bewegung. Wir haben während der Sommermonate bereits die Anordnung geändert, so dass unsere Gäste beim nächsten Besuch neugierig sein können.
Mehr darüber erfahren sie demnächst.

Auch wenn es noch nicht soweit ist und wir das Sommerwetter genießen, sind bereits die ersten Leihgaben für die kommende Weihnachtsschau im Depot angekommen.

Mit über 50 großen Schnitzfiguren bereichern langfristig Frau Hunsmann-Wende und Herr Wende aus dem nordrhein-westfälischem Kierspe die Sammlung. Es sind aus dem Raum Aue / Schneeberg stammende Stücke von renomierten Schnitzern, darunter viele Berg- und Hüttenleute aber auch Bergleute zu Pferd, Waldleute und Oberförster mit Wilddieb. Eine langfristige Leihgabe, über die wir uns sehr freuen und bedanken.



Stadtzenen mit Miniaturspielzeug (Ausschnitt), Leihgabe und Sammlung Peter Hänel, Annaberg-Buchholz | Foto: Michael Schuster

Vier sehr aufwendige Stadt-Szenen mit Miniaturhäusern vom „Häuselmacher“ aus

Rechenberg-Bienenmühle und dazu passendes Miniaturspielzeug aus verschiedenen Epochen sind ab sofort in Vitrinen der 3. Etage zu bestaunen. Leihgeber Peter Hänel aus Annaberg-Buchholz / OT Cunersdorf hat diese vergangene Woche liebevoll eingerichtet.



Schnitzfiguren „Oberförster und Wilddieb“ aus der Sammlung Wende Foto: Michael Schuster

Im Depot wird es nun wieder weihnachtlich. Wir freuen und schon auf die Saison.

Vorab können Sie uns gern individuell auf Anfrage besuchen.

TIPP:
Am kommenden Freitag (2. September) empfangen wir ca. 75 Fahrzeuge der diesjährigen „**Historic Rallye Erzgebirge**“.

Ab 14.30 Uhr bis 16 Uhr treffen die Oldtimer mit Ihren Fahrern zum Kaffeestopp und zur Ausstellungsbesichtigung ein, bevor es zum Rathaus nach Gelenau weitergeht.